
San Fratello, nessun aiuto ai dirigenti. Consegnata la squadra al sindaco

Descrizione

L’Asd San Fratello, tramite il presidente Manasseri, con una nota ha informato che attualmente non
si è registrato alcun riscontro positivo in riferimento alla richiesta avanzata le scorse settimane,
finalizzata per il reperimento di nuovi soci o di un nuovo gruppo di figure che siano nello condizioni di
portare avanti la squadra. Pertanto, a seguito di un’attenta analisi in considerazione, anche della
situazione relativa allo stadio comunale “Luigi Gagliani” che quasi sicuramente non sarà utilizzabile
per la prossima stagione a seguito dei lavori di ristrutturazione, il sodalizio nebroideo ha ammesso
l’impossibilità di portare avanti l’attività e, con sofferenza, ha deciso di consegnare la squadra al
sindaco e all’Amministrazione Comunale affinché si possa trovare una soluzione migliore per non fare
disperdere questa realtà sportiva.
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